
https://www.youtube.com/watch?v=AN8wtNWc2h4&t=10s

 

#133 Прямой эфир 30.08.2020.  Жизнь на планете Бурхад.  Материализм и

духовность. Что такое чудо?

Участники:

Ирина Подзорова (контактёр с внеземными цивилизациями);

Максим Русан (руководитель проекта «Кассиопея»);

куратор  МидгасКаус  (представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог  и

специалист по инопланетным цивилизациям);

ЛиШиони (представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействия с материальным миром);

Раом  Тийан  (представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям в материальном мире).

 

03:50 Расчет Духовного уровня развития.

Максим: Я всех приветствую. У нас сегодня планета Бурхад. Но перед тем как

мы начнем спрашивать о планете Бурхад – планета одних из наших создателей, хочу

сообщить  новость  о  том,  что  у  нас  в  Instagrame  появилась  возможность  каждому

рассчитать  свой  уровень  духовного  развития  при  воплощении  @cassiopeia_level.

Ссылка будет и в описании под видео, и в комментариях.

 

05:12 Куратор Ирины Залиатар (он же куратор Ванги).

Ирина:  Здесь еще присутствуют  представитель  планеты Бурхад Раом Тийан,

ЛиШиони с планеты Шимор и МидгасКаус. И мы еще ждем еще одного представителя

цивилизации  Галактической  Федерации  Света,  который  пообещал  постараться

присутствовать здесь с нами.

 

 Максим:  Это  один  из  кураторов  Ванги.  Он  занимается  путешествиями  в

Духовный  мир  и  приблизительной  возможностью  предсказывания  дальнейшего

будущего. Но это мы пока еще не пробовали и не делали. Поэтому этот куратор у нас

появился и в дальнейшем мы с ним построим эту работу.

Ирина: Я с ним познакомилась только сегодня. МидгасКаус меня сегодня водил

в  астральном  путешествии  на  его  планету.  Это  было  скопление  Плеяд.  Я  там

присутствовала.  Там  было  три  солнца.  Все  они  почти  одинакового  белого  цвета  и

https://www.youtube.com/watch?v=AN8wtNWc2h4&t=10s


очень облачная атмосфера. Я познакомилась там с представителем этой планеты. Он

выполняет там работу футуролога и биоэнергета.

 

06:46 Спасение землян от темных сил.

Максим: Спрашивают, когда они прилетят и спасут нас от темных сил на этой

планете? Ребята, от темных сил на нашей планете мы можем спасти себя сами. Только

сами. Никто приходить и спасать нас не будет,  только лишь в том случае,  если мы

начнем уничтожать себя сами. Что мы в принципе уже и делаем на данный момент.

Пока есть возможность самим взять себя в руки и настроить свои ментальные образы.

Сегодня тема – планета Бурхад. Вы можете спросить, как они там живут, как

выглядят, чем питаются, какие там есть развлечения. Какая у них работа. Сегодня тема

эфира – цивилизация планеты Бурхад. Название этой планеты Пикран.              

 

08:26 Какой общественный строй на планете Бурхад?

Отвечает  Раом Тийан:  Это очень  похоже на  вашу демократию.  То есть  там

проходят выборы. Эта планета разделена на 58 округов. Как у вас примерно регионы.

Там существуют свои диалекты,  свои общественные советы, и этим всем управляет

похожая  на  вашу  Дума.  Она  принимает  законы.  В  этой  Думе  не  менее  половины

участников из Межзвёздного Союза, которые там работают. И еще на Бурхаде такой

закон, что в общественно-политическое устройство планеты имеют право поступать на

работу  по управлению планетой  еще  с  других  планет  Межзвёздного  Союза.  У нас

открытая  система.  То  есть  с  любой  планеты  могут  поступить  к  нам  работать  на

Бурхаде, чтобы управлять нашей политикой.

 

10:02 Количество сбитых землянами инопланетных кораблей за 2019-2020

гг. и реакция на это Службы Безопасности Галактики.

Максим: Раом Тийан, расскажи, пожалуйста, какая самая последняя новость в

Межзвёздном Союзе? Может какое-то открытие?

 Ирина:  Мид говорит,  что  она  одна  из  самых  обсуждаемых  в  Галактике  и

новость  как  раз  касается  непосредственно  вашей  планеты.  Галактическая  служба

безопасности обнародовала сведения для всех жителей Галактики и для всех жителей

Межзвёздного  Союза  о  количестве  погибших  специалистов-инопланетян  на  Земле.

Конкретно, за прошедший земной год было уничтожено 58 аппаратов. Это, не считая

потерей  по  естественным причинам.  23  из  них  были с  пилотами.  Остальные были



беспилотники.  Это  одна  из  самых обсуждаемых новостей  в  Галактике,  потому что

служба безопасности сделала это общедоступным. Такая статистика. Я хочу сказать,

что  тенденция  снизилась,  потому  что  за  прошлый  год  это  было  114.  В  основном

попадают под обстрел те, кто впервые на вашей планете. Не Бурхад, не Тумесоут, не

Эслер,  а  туристические  группы  с  других  планет.  В  нашем  информационном

пространстве  высказываются  разные  мнения  на  этот  счет.  В  том  числе  вообще  о

целесообразности  физических  контактов.  Потому  что  бывает,  что  специалисты

подвергают себя неоправданному риску, хотя их уже много раз предупреждали. И еще

одна новость, связанная с этим. Межзвёздный Союз вынесет на всеобщее голосование,

в  том  числе  для  специалистов,  работающих  в  дальнем  космосе  (ваша  Земля  для

Бурхада  относится  к  дальнему космосу).  Будет  вынесен  вопрос о целесообразности

физических контактов хотя бы в ближайшие 5 лет. Почему так происходит? Не потому,

что  ваши  земляне  стали  как-то  особенно  агрессивны.  Просто  у  вас  стало  больше

техники. Лучше выявляются наши корабли.

 

 

Максим: Раом  Тийан,  не  подскажешь,  был  ли  сбит  какой-нибудь  ваш

летательный объект за последний месяц?

 Ирина: Насколько я помню статистику, я смотрел ее где-то дня два назад, это

где-то 7-8 аппаратов.

 

 

13:42 Как маскируются инопланетные корабли, чтобы быть невидимыми

для глаз землянина?

Максим: У  нас  такая  новость  появилась  в  интернете,  что  молодой  человек

нашел  обломок  какого-то  стекла,  и  через  это  стекло  якобы  видно  инопланетные

аппараты. Такое может быть вообще?      

 Ирина:  Он говорит: «У нас есть такие приборы. Сначала я расскажу, почему

через  них  можно видеть.  Некоторые  инопланетные  корабли (далеко  не  все)  имеют

маскирующееся устройство. Потому что глаза землянина воспринимают информацию

только  в  определённом  спектре.  А  когда  корабль  окружён  полем,  которое  меняет

спектр  восприятия,  маскирует  его,  тогда  землянин  своими  глазами  увидит  просто

пустое место. Но есть такие приборы, которые могут  выявить его.  Но это не кусок

стекла,  а  это  как  экран.  Как  наш  планшет,  только  он  разворачивается  (руками



показывает,  как  открывается  книга).  Теоретически  такие  приборы  возможны.  Это

только по виду должен быть кусок стекла. А внутри него должны быть определенные

микросхемы как сетка, которые переводят этот спектр излучения опять в видимый. Это

можно сделать. Чисто технически тут ничего сложного нет. Их даже может быть не

видно  земным  глазом.  Они,  например,  (показывает  внутреннюю  структуру  стекла)

между молекулами пронизывают. Это называется межмолекулярная нейтронная сеть.

У нас и у многих планет, даже тех, которые не входят в Межзвёздный Союз есть такие

технологии.                                    

 

16:09 Что такое 26-й сектор Галактики, кем он создан и для чего?

Максим: Скажи, пожалуйста, мы не будем сейчас показывать этот знак, Ирина

этот знак видела. Можешь ли ты нам описать тот знак, который нам прислали? И что

этот знак может означать?

Ирина: Как Ирина мне показала, это очень напоминает знак одной из коалиций

Галактической Федерации Света, которая отвечает за охрану 26-ого сектора Галактики

от космических пиратов. Это внутренние силы Галактической Федерации Света. 26-й

сектор Галактики ближе к центру Галактики, чем вы. Он создан плеядеанцами, то есть

Галактической  Федерацией  Света.  Но  туда  могут  входить  по  договору  абсолютно

любые цивилизации, даже не из нашей Галактики.

 

17:52 Флора и фауна планеты Бурхад.

Максим: По поводу Бурхада. Какая природа на Бурхаде?

Ирина:  На  Бурхаде  существуют  разнообразный  животный,  растительный  и

микробиологический мир, но флора и фауна несколько беднее, чем на Земле, потому

что у нас больше разнообразия среди древесного мира, а не среди трав. У нас много

деревьев,  различные  леса  существуют.  У  нас  существуют  большие  океаны.  Три

крупных океана у нас существует на планете. На дне этих океанов у нас растет такой

вид водорослей, который вы бы назвали древесными водорослями. На берегу океана

даже растут леса, которые вполне себе плодоносят. Эти деревья питаются минералами

морского  дна  и  воду,  с  растворенными  в  ней  питательными  веществами  они

перерабатывают  специальными  органами,  которые  находятся  в  стебле.  Они

перерабатываются,  получаются  съедобные  плоды.  Им  даже  не  нужен  фотосинтез,

потому что они на большой глубине находятся.

  



19:08 Домашние животные бурхадцев.

Максим: А есть ли у вас какие-то домашние животные?

 Ирина: Да, у нас есть, как ваши кошки, только они больше и белые такие. С

белой кожей и очень короткой шерстью. Уши, глаза - все похоже на ваших кошек. Это

домашнее животное. Аналога собаки у нас нет. У нас есть такие аналоги, но они дикие.

 

 

19:36  Питание  и  способ  размножения  на  планете  Бурхад.  Естественная

эволюция бурхадцев

Максим: А чем вы питаетесь?

Ирина: Мы питаемся растительной пищей.

 

Максим: То есть вы животные белки не употребляете?

Ирина: Только молоко. Мы млекопитающие.

 

Максим: Понятно. А мясо птицы, мясо животных?

Ирина:  Нет.  У  нас  нет  необходимых  ферментов.  Мы  эволюционировали  из

подобных вашим травоядных приматов.

 

Максим: Получается, вы сами эволюционировали? Вы не гибриды?

Ирина: Мы сами, да. Естественная эволюция. Мы не гибриды.

 

Максим: А сколько у вас процесс эволюции занял времени?

Ирина:  С момента осознания себя первым бурхадцем, как это было описано в

летописях и до настоящего времени? В районе 24 млн. лет.

 

Максим: Как вы размножаетесь?

Ирина:  Точно  такой  же  способ,  как  и  у  вас.  Мужчина,  женщина.  Половое

размножение. У нас несколько ограниченная рождаемость, но это только на Бурхаде и

не относится к колониям.

 

20:54 Численность населения на Бурхаде.

Максим: А сколько вас уже человек на Бурхаде?

Ирина: Вот сейчас уже около 27 млрд.



 

Максим: А пищи вам хватает?

 Ирина: У нас есть, как я уже сказал, плантации в океане. У нас очень развита

океанология. У меня очень много друзей учёных океанологов, которые разрабатывают

способы  выращивания  именно  на  дне  океана.  А  также  мы  выращиваем  съедобные

водоросли на поверхности на специальных многоярусных плантациях. Там работают

наши люди, и есть роботы. Мало людей и много роботов, которые это все собирают.

Раньше это все было не автоматизировано. Плантации появились давно, еще до выхода

в  космос.  То  есть  наша  основная  пища  это  в  основном  водоросли.  Особенно  для

большинства населения, которое не летает в космос и не имеет возможности купить

себе разнообразную пищу. Они бывают разного цвета. Плоды дерева, которое растет

под водой. И можно еще купить молоко местных животных, лазающих по деревьям,

типа наших белок, только чуть крупнее.

 

Максим: Как эти животные называются на пикранском?

Ирина: Ляхрооми.

 

22:44 Сколько солнц на планете Пикран (Бурхад)?

Максим: А сколько у вас солнц на планете Пикран?

Ирина:  Одно. Но есть одна крупная звезда, которая подходит близко раз в 52

года, она как второе солнце, но она гораздо меньше.

 

23:20 Иисус на Бурхаде.

Максим:  Мы уже неоднократно говорили, что Иисус находится на Бурхаде. А

почему именно на Бурхаде?

 Ирина:  Потому что (я так считаю) его физический папа с Бурхада. И он сам

даже, когда был ребенком на Земле, будучи подростком, физически, как уже говорил,

был контактером и посещал нашу планету. И поэтому он решил вернуться на Бурхад,

там  для  него  уже  были  созданы  условия.  Тем  более  представители  Бурхада  и

Тумесоута, Тумесоут - это самый близкий партнер Бурхада в Межзвездном Союзе и в

создании людей. У них много совместных проектов кроме Земли, вместе работали над

христианским эгрегором. Поэтому он там решил поселиться.

 

24:24 Преступность на Бурхаде.



Максим: Есть ли преступность на планете Бурхад?

Ирина: Нарушение законов на планете бывает, но редко.

 

Максим: Что вы делаете с преступниками? 

Ирина: Смотря, какой закон нарушил. У нас разные законы. 

 

Максим: Допустим, что-нибудь не сильное нарушил. Что-то украл, например. 

Ирина:  Если украл,  он должен возместить  тому,  у  кого он украл  стоимость

украденного и заплатить государству штраф, обычно в том же размере. Потому что это

обеспечивает  работу  правоохранительных  органов.  Упрощённо  говоря,  он  сам  даёт

деньги на поимку себя в будущем.

 

25:20 Символ Бурхада.

Максим: Есть ли у Бурхада свой символ или знак?

 Ирина: Он мне сейчас показывает примерно два треугольника. Он объёмный и

крутится.  Сверху  он  какой-то  больше  фиолетово-серебристый,  а  снизу  желтовато-

серебристый.

 

26:01 Денежная система на Бурхаде.

Максим: А есть ли у вас там деньги?

Ирина: Да, есть. 

 

Максим: И что вы можете себе позволить купить на эти деньги?

Ирина:  У  нас  есть  разные  формы  собственности:  частная  собственность,

общественная собственность,  собственность планеты и собственность Межзвездного

Союза.  У  нас  есть  производство  товаров.  Как  я  уже  говорил,  на  пищевую

промышленность у нас уходить мало производительных сил планеты, потому что наши

люди  привыкли  довольствоваться  тем,  что  есть.  У  них  нет  особого  стремления  к

разнообразию блюд. Едят для того, чтобы поддерживать свое тела, а не для того, чтобы

вкус ощутить. У нас это есть, но далеко не так развито, как у вас.

 

27:05 Любовь на бурхадском языке.

Максим: Как на бурхадском через Ирину можно передать слово Любовь?

Ирина: Что-то среднее между “ойнилат" или "айнилат".



 

Максим: Можно ли устроиться к бурхадцам на работу?

Ирина: Да, когда вы воплотитесь на Бурхаде.

 

Максим: Можно ли считать воплощение на Бурхаде раем для землянина? 

Ирина: Рай – это не воплощение на планете и даже не пребывание в духовном

мире или материальном мире. Рай – это состояние вашего собственного Духа. Куда бы

ни пришел святой, там он делает рай, и куда бы ни пришел грешник, там он делает ад.

 

Максим:  Почему  бурхадцы  не  имеют  возможность  купить  разнообразную

пищу? 

Ирина:  Не все имеют возможность,  потому что нас 27 млрд. И все живут и

работают в разнообразных условиях. Многие вообще земными месяцами работают в

космосе, где пища, не в тюбиках, как у ваших космонавтов, но она всё равно довольно

однообразна.  Определённые  виды  микроорганизмов  синтезируют  такие  белковые

шарики. Множество взятой с собой пищи в космическое пространство или множество

растений, которые производят плоды, уменьшают место для научной аппаратуры. Они

сами сознательно на это идут. У нас таких ученых довольно много.

 

29:40 Расы на Бурхаде.

Максим:  Скажи, а на Бурхаде существуют ли различные расы разных цветов

кожи, разного роста?

 Ирина: У нас только разные диалекты. Иногда диалекты сильно отличаются в

разных местах планеты, что даже как другой язык. У нас одно государство. Разные

языки и диалекты остались в наследство от раздельности стран. Мы объединились, у

нас существуют округа.

У  нас  нет  различий  в  цвете  кожи,  у  нас  нет  различий  в  цвете  волос.  На

разнообразных колониях, там уже могут быть с другим цветом волос, с более темным

цветом кожи. Это колонии. А на Бурхаде у нас единая раса.

 

31:15 Паранормальные способности на Бурхаде.

Максим:  Обладают  ли  бурхадцы  паранормальными  способностями:

телепатией, телепортацией, телекинезом?

 Ирина: При желании могут научиться. Есть специальные школы. У нас это как



сейчас науки о человеке, гуманоиде. Это у вас называется антропология. При желании

этому можно научиться,  но не все этим занимаются,  не всем это интересно. У всех

свои задачи.

 

 32:03 Что такое чудеса?

Максим:  А  есть  ли  у  вас  такое  понятие  как  чудеса,  и  что  вы  называете

чудесами? 

 

Ирина:  Да.  Я сейчас  считал  с  контактера  информацию,  что  чудом на  земле

считается нарушение законов природы, известных тому, кто называет это чудом. У нас

чудо не имеет отношение к нарушению законов природы. Потому что мы знаем, что

закон  природы  может  нарушиться  только  по  другому  закону  природы,  который

неизвестен. А у нас чудом считается то, что является неизвестной тайной для того или

иного Духа. А когда он ее узнает – это для него чудо. То есть открытие нового мира. И

главное  чудо  в  том,  что  этот  материальный  мир  тоже  является  частью  того  Бога,

которого отвергают неверующие.

 

33:57  Существование  сообществ,  больших,  чем  Межзвездный  Союз.

Межгалактический Союз.

Максим:  Входит  ли  Межзвездный  Союз  в  какое-то  более  большое

Межгалактическое сообщество?

Ирина:  Да,  в  Межгалактический  союз  входит.  Есть  еще  Межгалактический

Союз.

 

34:13 Смена власти в обществе, недовольным своими правителями - как

это работает с точки зрения законов Вселенной.

Максим:  Должны  ли  мы  бороться  с  нашим  правительством,  которое  нас

поработило?

Ирина:  Бороться надо не с правительством, а с идеями, которые привели это

правительство  к  власти.  С  идеологией.  Правительство  –  это  только  следствие.  Это

живые люди, которые находятся у власти. Но причина появления именно этих людей в

эгрегорах  и  идеологии  вашего  общества,  которое  распространилось  задолго  до  их

рождения. Чтобы бороться с этой идеологией, нужно сначала понять, в чём ее главная

идея у вас на Земле в этот момент. Мирах Каунт уже об этом говорил, что главные



идеи  в  обществе,  которые  приводят  правителей,  унижающих  ваше  достоинство  и

принимающих  несправедливые  законы  в  материализме  восприятия.  Значит,  вы  и

приводите к власти, ваши обоюдные мыслительные энергии приводят к власти именно

таких  материалистов,  которые  всё  сознание,  всю  свою  силу  направляют  на

обеспечение своего материального благополучия, а не на благополучие вас и вашего

мира.  Это  следствие  материализма.  Значит,  менять  надо  материалистические  идеи.

Пока вы не поменяете  их, в обществе все бунты и все революции - это ненадолго,

потому что к власти все равно придут эти же материалисты. Сама идеология их туда

приведет. По-другому быть не может. Это закон. Закон Вселенной, закон Бога. А когда

вы измените материалистичность восприятия на духовность восприятия, под которой я

понимаю  признание  материального  мира  лишь  малой  частью  Духовного.  Когда

Духовный  мир  признаете  не  воображением  своим,  который  никого  не  касается,  а

прямым  потоком,  влияющим  на  весь  материальный  мир.  Когда  не  единицы  это

признают, двое-трое из сотни людей и даже не 20-30 из сотни, а хотя бы человек 60-70

из ста, то есть, когда их станет большинство, тогда эти эгрегоры начнут меняться. Но

это процесс не мгновенный. Должно пройти несколько земных месяцев. Самое малое

90 дней вот таких мыслей больше половины людей, тогда эгрегоры начнут меняться,

очищаться. Таким образом, низковибрационные правители уйдут, если они не смогут

приспособиться  к  этим  изменениям  и  стать  высоковибрационными,  они  будут

смещены разными способами, вплоть даже до очень жестких. Там по-разному может

быть в зависимости от кармы этого правителя.

 

Максим: То есть, осуждая правительство, мы только еще больше поддерживаем

возможность его существования.

Ирина: Что такое осуждение? Это энергия, направленная на унижение другого.

Осуждающий  становиться  уже  выше  того,  кого  он  осуждает.  Он  его  не  пытается

понять, он его пытается переделать под свою картину мира. При этом переделать не

просто нейтрально, а становясь выше его. Называется выносить приговор. Это у вас

называется  -  говорить не  о поступках человека,  а  о  том,  что  он является  таким по

природе.  Осуждение  выделяет  энергию.  Это  же  только  следствие  осуждения.  А

осуждение — это действие. Оно порождается разнообразными негативными эмоциями:

гневом, страхом, унынием. В основном гневом, конечно, и раздражением. Раздражение

и гнев, будучи негативными эмоциями, направленные на правителя, направляются в

политический  эгрегор  этой  страны.  Они  –  эти  мысли,  формируют  образ  будущего



такого правителя. Даже если актуальный правитель будет смещен, сама энергия гнева

никуда не денется. Она может, конечно, уйти. Но на это требуется время. А если люди

при этом не изменяться  и будут  продолжать осуждать властные структуры,  то этот

эгрегор будет только укрепляться. Это очень похоже на формирование лярвы, только в

эгрегориальном  смысле.  И  эта  эгрегориальная  лярва,  которая  может  быть  названа

эгрегориальным  фантомом,  например,  она  притягивает  на  место  правителя  именно

такую низковибрационную  сущность,  которую осуждали.  Потому что вибрации его

эгрегора низкие. И высокому Духу, который захочет прийти на его место, он просто

будет препятствовать.  Это общеизвестные энергетические законы политики. Многие

жители Галактики считают, что в тех институтах Земли, где учат ваших политологов и

депутатов,  изучаются  энергетические  законы  управления.  А  как  иначе?  У  нас  это

изучается в семьях.          

 

 

40:37 Богатые и бедные на Бурхаде.

Максим: Есть ли на планете богатые и бедные?

Ирина: Есть те, у кого больше средств, а есть те, у кого меньше средств. И если

можно их называть богатыми и бедными, то, да, конечно, есть. Не может быть средств

одинаково у всех. Все разные и с разными потребностями и представлениями от том,

куда можно потратить свои средства.

 

41:07 Чакральная система жителей Бурхада.

Максим: Сколько у вас основных чакр? У нас семь, а у вас?

Ирина:  У  них  28,  говорит.  Они  у  него  расположены  не  только  вдоль

позвоночника. Центры проявлены иначе, не только где позвоночник.

 

41:37 Второе пришествие Христа.

Максим: Как себя чувствует Иисус на Бурхаде, и когда он прилетит обратно к

нам?

Ирина:  Мирах Каунт  его  посещает.  Я у  него  ни  разу  не  был.  Он живет на

острове.  Я  к  нему  не  ездил.  Я  на  Бурхаде  провожу  сейчас  мало  времени.  Вот,

например, сейчас я нахожусь в созвездии Пегаса, исследую одну планету, совместно со

специалистами планеты Шо-Харики (инсектоиды). Ее энергетическую безопасность, ее

биосферы  для  того,  чтобы  специалисты  с  Шо-Харики  могли  создать  там  свою



колонию.  А  я  им  в  этом  помогаю.  Но  не  только  я,  а  еще  и  те  специалисты  из

Межзвездного Союза,  которых они пригласили.  Сейчас я нахожусь  на  поверхности

этой  планеты,  под  куполом.   Что  касается  Христа,  то  его  посещает  Мирах  Каунт.

Около двух земных месяцев назад я встречался с ним.  И он мне сказал,  что Иисус

Христос  себя  великолепно  чувствует,  и  он  надеется,  что  те  изменения,  которые

инициированы Межзвёздным Союзом через контактеров все-таки произойдут, и Земля

повысит свои вибрации. Что позволит вам осознанно войти в Межзвёздный Союз.

 

43:20 Место распятие Иисуса.

Максим: Где был распят Иисус в Иерусалиме или в Стамбуле, ты знаешь?

Ирина: В Иерусалиме. Не было еще название города Стамбул. Город был, но он

был меньше.

 

43:38 Религия на Бурхаде.

Максим:   Какая религия на Бурхаде? 

Ирина: У нас нет религии и системы обрядов, так как у вас. Наша религия – это

наш свод законов: научных, общественных, гражданских, которые отражают духовные

знания в разных сферах жизни воплощенного Духа. Это наша религия.

 

44:10 Срок жизни бурхадцев.

Максим: Какой у вас срок жизни?

Ирина:  Он  очень  вариативный.  Можно  прожить  мало,  лет  700  -  1200  лет,

примерно. В отдельных случаях он может быть продлен до 10 000 - 15 000 лет, когда

воплощенная  Сущность  осознает  необходимость  своего  присутствия  на  Бурхаде  на

такой длительный срок. У нас есть для этого методы. И конечно, если Высшее Я этого

Духа и его духовные наставники согласны с этим.

 

44:51 Государственное обеспечение на Бурхаде (пенсионеры).

Максим: А есть ли у вас такое понятие как пенсионеры?

Ирина: Да, конечно у нас есть такое понятие. Государственное обеспечение тех,

кто  уже  потрудился  на  благо  общества  и  теперь  занимается  своим  духовным

развитием, познанием материального мира и отходит от рабочих дел, чтобы заняться

собой. Есть специальные формулы расчета государственного обеспечения для таких

гуманоидов. Я через контактеров знакомился с подобной практикой у вас, в частности



в  России  и  нашел,  что  она  несколько  противоречива.  Наша  формула  расчета  гос.

обеспечения простая и доступна каждому. Каждый может узнать и рассчитать, сколько

он будет получать  пенсию в будущем,  если он проработал на определённой работе

определённое количество времени. У нас нет никакой путаницы, связанной с этим. Все

это ясно и прозрачно для каждого жителя Бурхада. Потому что наше правительство и

общественные советы Бурхада не заинтересованы в каком-либо обмане или тем более

утаивании денежных средств. Они прекрасно понимают - по закону энергетического

управления (они его хорошо знают), что если они несправедливо обидят в финансовом

эквиваленте  какого-то  жителя  Бурхада,  то  возможно  его  негативный  посыл обиды,

направленный  по  отношению  к  ним  будет  снижать  их  способность  ясно  мыслить,

например, хорошо себя чувствовать. Это будет снижать вибрации их ауры.

 

47:19 Потенциальная возможность восстановления Венеры и Марса.

Максим: Может ли Бурхад обязать Селбет восстановить Венеру и Марс? 

Ирина: Если было бы необходимо восстановить Венеру и Марс для жителей

Земли, то мы бы не стали обязывать делать это Селбет. Мы бы сами этим занялись. У

нас есть там базы, но они под поверхностью. Это заняло бы не так много времени. Лет

50 для Марса и от 120 лет для Венеры по нашим технологиям. Мы не нуждаемся пока в

терраформировании этих планет. Для этого должны быть причины. Что нас может на

это подтолкнуть и направить свои ресурсы и ресурсы работников на эту работу? Если

мы  увидим,  что  Земля  вступила  в  Межзвездный  Союз,  то  есть  пошел  открытый

контакт,  но  в  тоже  время  рождаемость  настолько  увеличилась,  что  на  Земле  стало

трудно оставаться и развиваться земной цивилизации. В этом случае мы, совместно с

земными учеными, готовы этим заняться.

 

48:49 Срок беременности на Бурхаде.

Максим: Сколько у вас времени вынашивает ребенка женщина?

Ирина: 18 земных месяцев.

 

48:59 Деградация Духа.

Максим:  Могут  ли  деградировать  Духи,  воплощаясь  в  ваши  тела  на  вашей

планете?

Ирина:  Ну,  конечно,  они  могут  деградировать  на  любой  планете,  как  и

развиваться на любой планете. Все зависит от их осознанности, от их света, любви, от



их  выбора.  У  нас  воплощение  на  Бурхаде  не  гарантия  роста.  Все  зависит  от  вас.

Воплощение в жестоком мире – это шанс преодолеть эту жестокость. Но в то же время

воплощение в миролюбивом обществе таит в себе такую опасность, что вы настолько

привыкнете  жить  в  нем,  что  не  захотите  развиваться,  все  сделают  за  вас.  Такая

опасность  при  неосознанности,  конечно,  существует.  А  тот,  кто  разумен  и  мудр,

обратит любые обстоятельства себе на благо.

 

49:55 Есть ли дети у Иисуса Христа?

Максим:  Раом Тийан, подскажи, был ли Иисус женат на Марии, и были ли у

них дети?

Ирина:           По  информации  Межзвездного  Союза,  с  которыми  я  сам

знакомился,  у  Иисуса  Христа  не  было  сексуальных  отношений  с  женщинами  и

собственных  детей  на  Земле.  Те  дети,  которых  он  встречал  от  других  мужчин  и

женщин, он к ним как к своим относился.

 

50:22 Проявление любви на Бурхаде.

Максим: Если у вас поцелуи и обнимашки?

Ирина:  Да,  конечно.  Причём  они  приняты  не  только  между  близкими

мужчиной и женщиной. У нас это также и с друзьями принято. Это знак внимания,

проявление любви обмен энергиями. 

 

50:41 Контактеры Бурхада на планете Земля.

Максим:  Много  ли  у  вас  контактеров  на  планете  Земля  физических  и

нефизических?

Ирина: Физических контактеров у нас, если брать все группы, которые есть на

планете Земля, то где-то около может быть 270. А не физических примерно 1200.

 

51:13 Способ связи на Бурхаде.

Максим:  Есть у вас что-то наподобие наших телефонов, планшетов? Как вы

поддерживаете связь друг с другом?

Ирина: У нас разные приборы. Есть наподобие телефонов с видеосвязью. Есть

приборы,  вживленные в  тело,  но  не  у  всех,  у  желающих.  Воздействуя  на  сетчатку

глаза,  они  создают  перед  глазами  такую  картинку.  Сюда  (показывает  на  виски)

вживляются две серебристые проволочки.



 

52:00 Чипирование на Бурхаде.

Максим:  А  чипируют  ли  у  вас  бурхадцев?  Есть  ли  такое  понятие  как

чипирование?

Ирина: Если под понятием чип понимать микроустройство, то у нас это есть. У

нас развита  эта технология,  как и во всём Межзвёздном Союзе,  но значения чипов

абсолютно разные. Есть платные,  их можно купить как ваши приборы. Смотря для

чего. А если вас интересует,  обязательно ли это у нас - нет.  Это не обязательно.  Я

знаю, что на Эслере вводят микрочипы для документальной идентификации личности.

У нас  был этот  этап  на  планете,  но  потом сейчас  мы уже  идентифицируем  ни  по

микроустройствам,  вживлённым в  тело,  даже  самым микроскопическим,  а  по  ДНК

индивидуальных белков самого организма.

Никакие микрочипы, даже самым микро-микро не так надёжны, как сами белки

человека. Их уже невозможно ни подделать, ни сломать, ни навести на них какое-то

излучение,  которое  сотрет  информацию.  Белки  неизменяемы.  Даже  те  мутации  в

клетках ДНК, которые могут произойти, они все прогнозируются, и это можно быстро

рассчитать.  

 

53:48 Количество бурхадских баз на Земле.

Максим: Много ли у вас баз на Земле? 

Ирина: Именно бурхадских тридцать две. Тридцать третья строится.

 

Максим: Участвует ли Иисус Христос в общественной жизни на Бурхаде?

Ирина: В политической – нет. Он не политик там.

  

54:13 Семья Яхве.

Максим:  А когда Иисус Христос был воплощен в Яхве на Тумесоуте, он был

женат?

 Ирина: Да, у него были жена и дети. Я слышал об этом от Мирах Каунта. Я не

беседовал  с  тумесоутцами,  но  Мирах  Каунт  об  этом  рассказывал.  В  период

формирования  христианского  эгрегора  у  них  был  повод  поговорить  об  этом  и

познакомиться поближе.

 

54:46 Ожидание возвращения Иисуса Христа.



Максим: Когда Иисус прилетит, наконец-то, на Землю?

Ирина: Иисус Христос планирует прилететь на Землю для того, чтобы помочь

вам  войти  в  Межзвездный  Союз  тогда,  когда  массовый  контакт  уже  станет

реальностью.  Если он прилетит на Землю сейчас  в том  состоянии ноосферы и в том

состоянии осознанности людей, то это не приведет к вхождению в Межзвездный Союз,

потому что здесь религиозные группировки, посвященные имени Христа, которые есть

сейчас,  могут,  во-первых,  его  не  принять,  а  во-вторых,  те,  которые  примут,  могут

начать ссориться между собой и ещё больше негатива проецировать. Потому что нет

осознанности восприятия того, что одна и та же Истина может быть выражена разными

словами и с разным подтекстом. У вас слишком большие религиозные и политические

споры. Это пока что не подходит под его вибрации. А когда он придет он этого никому

не скажет, не потому что он сам не знает. Он примерно предполагает, когда он может

прийти, но он считает, что если этот срок станет известен землянам или даже нам на

Бурхаде,  это может нарушить развитие вашей цивилизации.  Потому что вы начнете

готовиться к его приходу не естественным путем, а искусственным, чтобы его получше

встретить.  А  вы  должны  развиваться  естественным  путем,  никого  не  ожидая.  Это

принесет больше пользы.

 

56:56 Сколько нитей ДНК у бурхадцев?

Максим: Сколько нитей ДНК у бурхадцев?

Ирина:  Так как у нас другая  ферментативная система,  которая обеспечивает

сцепление нитей ДНК, то у нас их четыре.

 

57:14 Планета Вамфим (Силавия).

Максим: Раом Тийан, знаешь ли ты что-нибудь о планете Вамфим, и есть ли у

вас контакт с ними?

Ирина: Я слышал от МидкасКауса и от представителей планеты Эслер, что это

название  одной планеты,  которая  находится  в  системе  Арктур.  На пикранском она

называется по-другому: Силамия или Силавия. У нас существуют контакты с ней, но

не больше, чем с другим миром Межзвездного Союза. Лично я там ни разу не был. У

нас есть политические, общественные и научные работники, которые летают туда. Это

отдельная группа людей в нашем общественном совете космических сообщений.

 

58:29 О Серафиме Саровском. Архангел Михаил.



Максим: Кто был Серафим Саровский? Будет ли его приход на Землю?

Ирина: Он сейчас невоплощенный Дух. Он находится в христианском эгрегоре.

Он один из основных его хранителей. Мало того, он тот Дух Ангел из Духовного мира,

который отвечает именно за планету Земля.  За всех ее воплощенных.  Он - куратор

Земли. В христианском эгрегоре это Архангел Михаил.  

 

Максим: Серафим Саровский - это Архангел Михаил?

Ирина: Да.

 

Максим: А планирует ли Архангел Михаил воплощаться еще на Земле?

Ирина:  Да. Я с ним мало взаимодействовал. Можете задать ему вопрос. Если

хотите, я свожу контактера в астрал, в христианский эгрегор.

 

59:56 Есть ли на Бурхаде гомосексуализм?

Максим: Есть ли у бурхадцев гомосексуалисты?

Ирина:  Нет,  я  о  таком  не  слышал.  У  нас  невозможно.  У  нас  с  детства

объясняют,  что такое сексуальная энергия и как ее правильно направлять,  и как ей

управлять.  У  нас  не  управляют  инстинкты  и  желания,  у  нас  управляют  духовным

разумом.  Сексуальная  энергия  проявляется  через  инстинкт  размножения  и,  в  том

числе, через половое влечение. А гомосексуализм – это направленность на тело своего

пола  из  опыта  прошлой  жизни.  Еще  в  детстве  ребенок  расскажет  об  этом  своим

родителям. А родители ему объяснят, что он жил в прошлом теле, и научат общаться с

Высшим Я, и через свое высшее Я он этот момент гармонизирует.

 

1:02:00 Обращение Раом Тийана к жителям планеты Земля.

Максим: Раом Тийан, у нас время заканчивается. Я бы хотел услышать от тебя

какое-нибудь пожелание либо напутствие нашей Земле и землянам на ней.

Ирина:  Я вас приветствую, дорогие земляне, кто меня смотрит сейчас,  и кто

посмотрит меня в последующем. Любые встречи, даже через астральные путешествия

не случайны. Я сейчас чувствую огромную ответственность, как и контактер за каждое

свое слово. И хочу вам сказать, что, несмотря на ту информацию о землянах, с которой

я познакомился совсем недавно, не смотря на все это, я вас все равно люблю. Я и все

бурхадцы мы выражаем вам свою любовь. Все жители галактики, которые потеряли

своих  близких  в  результате  военных  действий  землян,  на  вас  не  держат  зла.  Они



понимают, что вы это делаете в неосознанности.

 

Я хочу пожелать вам одного: чтобы вы никогда, ничего не боялись, потому что

страх ослабляет вашу защиту перед любой внешней силой. Перед любой агрессией,

будь то физическая агрессия, интеллектуальная или моральная. Страх загоняет вас в

клетку  ваших собственных предрассудков.  И только лишь уверенность,  смелость  и

любовь смогут включить творческий свет вашего Духа, чтобы вы в этом свете ясно

увидели, как действовать на благо себе и окружающим. Я вас всех благодарю, дорогие

друзья и посылаю вам свет своей любви.

 

Максим: На этом мы заканчиваем прямой эфир, мы будем стараться выходить в

эфир  каждое  воскресенье.  С  18  по  25  сентября  –  ретрит  в  Лоо.  Затем  начинается

Школа.  Информацию  об  обучении  вы  сможете  прочитать  в  социальных  сетях.  До

встречи!    

 

 


